

## Nesibe Mustafaj: Mein Auslandpraktikum in Wales vom 27.01.2019-09.02.2019 als Friseurin.



Am 27.01.2019 startete die Reise von Düsseldorf nach Wrexham.

Ich dachte, wir würden nur in der Schule sein und Unterricht nur machen, aber das war nicht der Fall. Sowohl in der Gastfamilie als auch an meinem Arbeitsplatz wurde ich sehr herzlich von allen aufgenommen. Es machte Spaß im Salon „Iai“ des College Cambria zu arbeiten, und ich hatte viel Abwechslung.



Wir haben unsere Haare gegenseitig gemacht, ich durfte selbständig Aufgaben erledigen. Ich habe sehr viel darüber gelernt, wie dort gearbeitet wird.

Wir haben auch Chester und Liverpool besucht.



Wir hatten viel Freizeit und waren abends oft zusammen unterwegs. Das hat sehr viel Spaß gemacht.

Die Gasteltern war auch sehr freundlich und nett. Sie haben uns geholfen, wenn wir Hilfe brauchten und waren sehr korrekt mit uns. Wir hatten sie richtig als Mutter und Vater. Es wäre noch schöner gewesen, wenn wir noch eine dritte Woche dort geblieben wären.

Abschließend möchte ich mich bei Erasmus+ dafür bedanken, dass ich mitmachen konnte und für die Unterstützung. Ich will auch noch sagen, dass ich so ein Auslandspraktikum jedem empfehlen würde. Wenn ich nochmal die Chance hätte, würde ich es gerne noch einmal mit machen.

Nessy Mustafaj